Stadt Neu-Anspach

BESCHLUSS

der öffentlichen Sitzung der Stadtverordnetenversammlung vom Montag, den 10.12.2012.

3.12 Prüfantrag der CDU-Fraktion zur Schaffung einer Basketball-Außenanlage mit zwei Körben Vorlage: 336/2012

Stellungnahme der Antragstellerin

Für die CDU-Fraktion führt Stadtverordneter Alexander Hübner aus, dass das Angebot von Basketballanlagen in Neu-Anspach mit nur einem Korb vorhanden ist. Sinnvoll wäre es jedoch ein Sportfeld mit zwei Körben zu errichten.

Beschluss:

Die Stadtverordnetenversammlung beschließt, den Magistrat zu beauftragen, zu prüfen, ob in Neu-Anspach vorhandene Freiflächen zur Schaffung eines für die Allgemeinheit zugänglichen Basketballfeldes mit zwei Körben genutzt werden können.

Beratungsergebnis: 36 Ja-Stimme(n), 0 Gegenstimme(n), 0 Stimmenthaltung(en)